

技術者
スピリッツ

住宅地につくられる圏央道整備に伴う排水調節池を地域とのコミュニケーションを図りながら、地域への影響を最小限に抑え工事を進めています。



つながる。まわる。圏央道。
圏央道(境古河IC~つくば中央IC)が開通します




■ 休日の過ごし方

私は、釣りが趣味で早朝から、鹿島方面の海岸に出かけています。

■ この仕事を選んだ理由

私は、建設業のものを**つくるスケールの大きさ**にあこがれてこの仕事を選びました。

■ 私のスピリッツ 入社13年目

現場代理人・監理技術者とともに、決められた作業手順を基本として、現場状況の変化を日々確認し、安全第一で良いものを作ることを目標に、地元企業の技術者として、地域の方々に『本当に便利になった』と言ってもらえるように、仲間たちと仕事に取り組んでいます。

■ 建設業界へ興味のある方へ

建設業は、[きつい][汚い][危険]。これら3つを通称『3K』と呼ばれていますが、国のインフラ整備事業を行ってきて感じた新しい『3K』があります。『貢献』『感謝』『感動』ライフラインの整備に貢献していくことにより、住民の方々から感謝され、感動を与えられる素晴らしい職業が建設業です。

圏央道の開通を目指し排水調節池及び堤防工事を進めています。

圏央道常総地区排水整備(2)工事 樋口土木(株) 作業主任 坂本 憲司